



Pierre-Paul LEONELLI

Conseiller régional

Président du Groupe Union Pour la Région

Bilan 2017

Il y a deux ans, Christian Estrosi gagnait les élections régionales permettant ainsi une alternance attendue depuis 18 ans dans notre Région et plaçant pour la première fois un Président issu des Alpes-Maritimes à sa tête.

Elu sur sa liste, celui-ci me confiait la présidence du groupe majoritaire au sein de notre assemblée ; présidence que Renaud Muselier a ensuite renouvelée lorsqu'il lui a succédé ; exprimant ainsi son attachement à l'équité territoriale indispensable entre l'Est et l'Ouest ; entre les deux pôles économiques, démographiques et culturels, les plus importants de notre territoire.

Je préside donc avec fierté le groupe « Union Pour la Région », 1^{er} groupe politique de France par son nombre d'adhérents (81 élus).

En tant que Président de Groupe, j'apporte ma pierre à « l'union » entre les différentes sensibilités politiques de la droite et du centre, union voulue par Christian Estrosi et Renaud Muselier car elle est indispensable à la réussite de l'action de redressement que nous conduisons ainsi qu'au retour de la Région dans de nombreux territoires et plus particulièrement dans les Alpes-Maritimes où celle-ci était depuis trop longtemps absente !

Depuis deux ans, nous avons mis un terme à l'abandon dont notre département a souffert durant 18 ans et rétabli l'équité territoriale en soutenant l'action de toutes les communes

Depuis toujours, je m'emploie à soutenir les acteurs politiques, économiques et associatifs et aujourd'hui tout en vous assurant de mon sincère dévouement, je vous communique quelques exemples particulièrement significatifs de l'action de la Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur au niveau de mon département en 2017

Bien à tous

Pierre-Paul Leonelli

—



Notre département n'est plus le parent pauvre des aides régionales

7,7

Millions d'euros investis pour le développement de la culture, l'accompagnement de la jeunesse et des actions associatives

15,8

Millions d'euros investis pour la création d'emploi, la formation professionnelle et l'apprentissage

22,7

Millions d'euros investis pour l'aménagement de notre territoire



Mon action en tant que Président du Groupe UPR

- ✓ 39 000 km parcourus à travers la région à la rencontre des différents acteurs politiques économiques et associatifs
- ✓ 400 interventions pour accompagner et appuyer les dossiers des Conseillers régionaux des Maires et des associations

4,7

Millions d'euros investis pour le développement économique et la promotion du tourisme

2,5

Millions d'euros investis pour le développement du sport dans notre département

19,7

Millions d'euros investis pour la construction, et l'aménagement de nos lycées



facebook.com/pierrepauleonelli



@PPLeonelli